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１ 帯状疱疹ワクチンの助成について 

 

（１）予防接種の助成について基準があるのか。 

 

（２）鹿屋市における帯状疱疹患者数は年間どの位と考えられるか。 

また、その医療費はどの位と考えられるか。 

 

（３）鹿屋市として帯状疱疹ワクチンについての助成を早期に実現できないか。 

 

 

２ 災害時の対応について 

 

（１）近年地震や台風、豪雨等による災害が頻発している。災害発生時、その程度によ

り、瞬時に対象地域のスマホ等への注意喚起や災害状況を届けられるようシステム

化できないか。 

 

（２）地震発生時に自宅がつぶれない対策が優先課題だと考えるが、耐震化をもっと強

力に進める考えはないか。 

 

（３）災害による避難生活の長期化が予想されるが、仮設住宅の戸数や場所をどのよう

に考えているか。 

 

（４）視力・聴力障がいのある人、高齢者、車いす利用者、外国人等災害弱者に対する

対策はどのようになっているか。 

 

（５）災害関連死が大きな問題となっているが、どのような対策を考えているか。 

 

（６）地域内での町内会ごとの自主防災組織の強化がもっと必要だと考えるが、鹿屋市

の現状はどうなっているのか。 

 

(７)南海トラフ大地震が想定されている。鹿屋市は大隅半島の中心都市として４市５

町の連携を模索すべきだと考えるが、どのように考えているのか。 

  


